



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE HONDURAS



EMPRESA NACIONAL
DE ARTES GRÁFICAS
ENAG

NOTA ACLARATORIA

La Empresa Nacional de Artes Gráficas se permite por este medio aclarar que el Portal de Transparencia correspondiente a esta institución no cuenta con información de enero del 2010 a junio del 2013, ya que para los años antes mencionados la ENAG no contaba con una página para el Portal de Transparencia, por lo tanto toda información correspondiente a este ente se remitía a la Secretaria de Gobernación y Justicia, ahora Secretaria de Derechos Humano, Justicia, Gobernación y Descentralización por medio de un Oficial de Transparencia de la secretaria antes mencionada.

Por lo cual hasta el año 2013 se creó la página para el Portal de Transparencia de la ENAG, por recomendación del Instituto de Acceso a la Información Pública, y con la dirección y capacitación del personal del IAIP la Empresa Nacional de Artes Gráficas empezó a realizar las primeras pruebas en el segundo trimestre del 2013, logrando en el mes de enero del año 2014 subir la información completa y exitosamente, realizándolo de esa misma manera hasta la fecha de hoy en cumplimiento del artículo número 13 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública.

Martha Alicia García
Gerente General
ENAG

